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スポーツクラブ 21 で スポーツをしよう！ 

スポーツクラブ 21 は、 だれでも、 いつでも、 住んでいるところで ス

ポーツをするための 場所です。 姫路市には 69 の 小学校区（※）と 2

つの 場所に スポーツクラブ 21 が あります。 みなさんも スポーツク

ラブ 21 で、 一緒に スポーツを 楽しんで ください。 

（※）小学校区・・・住んでいるところで、 どの 小学校へ 行くか 決ま

ります。 あなたの 子どもが ○○小学校へ 行くなら、 あなたは 

○○校区に 住んでいます。 

 

スポーツクラブ 21の 良いところ 

・子どもや 年を 取った人など、 誰でも スポーツをすることが できま

す。 年が 違う人と 友達になることが できます。 

・スポーツクラブ 21 で スポーツをする人は、 お金を 払います。 その

お金は スポーツクラブ 21 のために 使います。 また、 スポーツクラ

ブ 21 は 自主運営です。 自主運営は 自分たちで クラブのための 

色々な 仕事をすることです。 

・交流大会＜姫路市の スポーツクラブ 21 で スポーツをしている人が 試

合をすること＞が、 1 年に 4 回 あります。 3 つの スポーツ（ペタ

ンク(※1)、 グラウンドゴルフ（※2）、 バドミントン（※3））の 試合

を します。  
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・近くの 小学校など、 住んでいるところの 近くで スポーツを 楽しむ

ことができます。  

・バレーボール（※4）、 卓球（※5）、 ソフトボール（※6）、 ペタンク、 

グラウンドゴルフなど、 色々な スポーツをすることが できます。 

 

スポーツクラブ 21は 次のような人に 良いです 

・何か スポーツをしたいけど、 どこで 何を したらいいかが わからな

い人 

・あまり 運動を しない人 

・新しい 趣味を 探している人 

・新しい 友達が ほしい人 

どの スポーツが できるか、 小学校区で 違います。 知りたい人は ホ

ームページを 見て ください。  

スポーツクラブ 21 に 入りたい人は スポーツ振興室に 聞いて くださ

い。 

電話番号：221－2796 
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